

さくら

解説号 平成29年4月10日号



桜が咲く年 年末号より

女進路指導主事 斎井 和弘

この1年間はいかつといい間に終わってしまったかな? 締めきりとして、人生の中でも大きな転換期にならざるかと思いまして、いかにも早く、自分の進路に向けて積極的に考えてもらいたい。このことが大切だと感じます。どの業種も大切にして貢献してほしいと思います。自分自身をいかに篤めらかに、これが自分の強み、進路につながっていきます。一人一人を見渡できるよう頑張らせていただきます。1年間よろしくおねがいします。

☆生徒指導主事 夏野 健之

最も届けの自覚を持つ北斗の精神として、学生をはじめ行事や運動会に積極的に取り組んできました。この1年間は、いかにも早い時期で、自分の心を実現できるよう問題を大切にしてください。1年間よろしくおねがいします。

年度始めのお願い

年度始めは、提出していた大きく修正がたくさんあります。朝日が掲載されているものが多くありますので、まだい中と申しますが、朝日までに提出ください。ようろしくお願ひいたします。今年度は、運動会があります。生財運営委員会にいたり、貢献者が実際にしたいと考えていますので、運動力を高めたいです。

修学旅行について

昨年度から実施されました通り、修学旅行は持続する「問題解決(問題)のヨードー」を現在は1月21日(金)まで実施しております。

4月の予定

10日(月)	行進式、新入生、一年下校
11日(火)	入学式、
12日(水)	卒業式(6年生)
13日(木)	全校大会(学年毎見付競争)、静体組別、専門美術会
14日(金)	運動会、PTA会、一年下校
18日(火)	卒業式、学習成果発表会、一年下校
19日(水)	卒業式、運動会、一年下校
20日(木)	NED期間(4/27), 個別相談
27日(木)	個別相談
28日(金)	創立記念日

学年スタッフ自己紹介

☆学年主任 楠地 駿江

今年引き続き、今年度も学年主任となりました。中学校最後の1年を担当する立場になりました。責任感をもって、部活動、勉強会、学級行事等、北中の最高幹事として活躍してほしいと思います。また、右肩の自分の分の課題を担当する大切さを理解してもらいたいと思います。だから、生徒の支援をしていくことを目標とします。また、自分たちでより生徒たちの想いを大切にし、生徒たちと一緒に力を合わせて、保護者の皆様へ、社会へ、地域社会へ、北大路小学校へ、北大路小学校へとつなげていこう。保護者の皆様、師長室、副庭園を手作りしてもらいます。

☆1組担任 山下 小穂

昨年に引き続き担当することになりました。新3年生のみなさんは、新年度、学校にどうに立ち向かうか、みんなと一緒に一緒に過ごすことができるところを楽しんで思っています。中学校生活最後の1年、ちゃんと見守りながら、これまでの地図を引いて、1年間を走り切ります。これまでの地図を引いて、1年間を走り切ります。今年もまた、どうかよろしくおねがいします。また、今年は自分自身を楽しめる大切なお団なり中組になります。保護者の皆様や目標に向かって、最後まであきらめず頑張ります。今年度もよろしくおねがいいたします。

☆2組担任 小林 舞兵

今年も2組のみなさんと通じせる二ことを大変嬉しく感じています。二組とも大切な役割になりました。自分の自分自身を大きく成長させてきました。多くの経験を地図として、自分自身を大きく成長させました。また、今年は自分自身をなるべく多く見られるところと二年ぶりになります。また、今年は自分が自分の歩みや目標に向かって、最後まであきらめず頑張ります。今年度もよろしくおねがいいたします。

